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Résumé : 

 La relation entre l’homme et le serpent remonte à la nuit des temps, 

déifié ou maudit, cet animal maintes fois représenté dans les arts, les mythes 

et les croyances comme gardien des secrets et des temples, il est le tentateur, 

représente aussi la connaissance et la sagesse.  

Cette étude vise à étudier et analyser certains symbolismes du serpent 

dans les œuvres d’Ibrahim El Koni, car le serpent est souvent présenté 

comme personnage principal et d’une façon répétitive dans ces œuvres. 

Mots clés : symbole, serpent, vie, éternité, femme. 

 

Abstract : 

 The relation ship between man and the serpent dates back to ancient 

times, this reptile praised or cursed represented in arts, myths and beliefs as 

guardian of secrets and temples. It is also represented as the know ledge and 

the wirsdom. 

 This study focuses to examine and analyze certain symbolisms of the 

serpent in Ibrahim El Koni’s works, for the serpent is often introduced as a 

principal individual in a frequent way in these pieces of writing. 
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